

Himalaya de la foi

« Aimez vos ennemis, faites du bien à ceux qui vous haïssent. Souhaitez du bien à ceux qui vous maudissent, priez pour ceux qui vous calomnient » (Lc 6, 27-28).

Pour beaucoup cet enseignement de Jésus semble être irréalisable – Himalaya de la foi.

Ceux qui grimpent aux sommets des hautes montagnes éprouvent un énorme effort et, s'ils réussissent, aussi une incomparable satisfaction. Leur entreprise est souvent très risquée, jusqu'au danger de mort...

La réalisation des préceptes de Jésus exige également une préparation et un effort, mais c'est plutôt le manque de les entreprendre qui apporte le danger. C'est un grand risque de ne pas aimer ; le risque d'une mort morale...

Cette année pastorale, nous avons un fil rouge qui nous stimule et aide à vivre en tant que chrétiens : *Je mets le Christ au centre de ma vie*. Nous réfléchissons dans différents groupements et mouvements, en nous interrogeant : qui est-Il pour nous ? Il y apparaît comme un ami, un compagnon de route, un protecteur... mais aussi comme le Maître et Sauveur.

Il nous enseigne et nous montre le chemin par l'exemple de sa propre vie. Nous ne pouvons pas seulement le suivre de ce qui nous convient, en renonçant à ce qui est trop exigeant et difficile.

Oui, il est également ou avant tout notre Sauveur. Il nous libère de notre égoïsme, de nos jugements faciles des autres, de notre manque d'amour pour tout homme, de notre haine, et par ce fait de notre malheur.

Commençons aujourd'hui par une prière sincère pour quelqu'un qui nous a blessé, pour quelqu'un dont notre relation est devenue difficile ou a été rompue...

Seigneur, apprend-nous à gagner les plus hauts « sommets » de la vie, apprend-nous à aimer nos ennemis.